
  

  

 

No．1637（第 21回） 2023年 4月 19日(水)  点鐘：19時 00分  於：焼肉王国 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【 環境月間 】 
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★ 配布  ・幹事報告 №21  

★ ゲストの紹介 

  ・ 南安曇農業高等学校 教頭 本山 義治 様  

・     〃      新 IAC顧問 今溝 秀雄 様 

・長野県総合教育センター 

情報・産業教育部 研修派遣教員教諭 小池 晃 様 

 

★ 会長挨拶    【 笠原会長 】 

  本日は南安曇農業高等

学校から 3人のゲストをお

招きしております。暖かい春

で桜はもう散ってしまいまし

たが、時間の許す限り、ゆっ

くり食べて飲んで頂きたい

と思います。 

 インターアクトクラブのメン

バーも少数で 活動も色々

とたいへんかもしれませんが、力を合わせて頑張りましょう。 

非常に簡単ですが、早く乾杯にしたいので終わります。 

 

★ 幹事報告    

【 下里幹事 】 

 別紙参照 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（3月24日修正出席率） 

出席者： 11名 

欠席者：  9名 

出席率： 55％ 

欠席者 ：  9名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ：  76％ 

★ ニコニコBOX報告  【場々副委員長】 

笠原： ゲストの皆さんご苦労様です。   

  ゆっくり召し上がってください。 

下里： 観桜会の成功を願って 

三原： 本山先生、今溝先生、小池先生 

ようこそ  よろしくお願いします。 

石田： 観桜会を祝して！！ゲストの皆さん

ようこそ 

濵 ： 南安曇農業高等学校 本山教頭先生、今溝新 IAC顧問 

     県教育センター 小池先生ようこそ 宜しく御願いします。 

場々： 観桜会を祝して 

髙木： 本日観桜会よろしく 南農の先生方ご苦労様です。 

      ゆっくりとお楽しみください。 

小穴： 教頭先生を始めゲストの皆様を迎えて！ 

飯田： ゲストの皆様と共に 観桜会を楽しみましょう。 

丸山（慶）： 南農高校 本山様、今溝様、また小池先生を 

お迎えして 

         

〔計10件 17,947円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 557,947円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【 石田SAA 】 

観 桜 会 
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★本日のプログラム  

 

 

◎南安曇農業高等学校教頭先生ご挨拶   【本山義治様】 

 4月より南安曇農業高等学校

に赴任しました本山義治と申し

ます。よろしくお願いいたします。

６年程前まで勤務していました

ので、ある意味で母校に戻った

ような喜びがございます。 

さて、あづみ野ロータリークラブ

の皆様との出会いは、今から8

年近く前になるでしょうか。南農

高校の小池晃先生が事務局長となって開催したインターア

クトクラブ地区大会が最初と記憶しております。当時、安曇

野市新庁舎をお借りしての開催でした。その後、交換留学生

との出会いもありました。２人はモンゴル国から来日し、ホー

ムステイをしながら南農高校に通って授業を受けました。当

時、フラワーコースを担当していた私のもとに２人が紹介さ

れ、授業を受け持つことになりました。日本語と片言の英語

を駆使しながらの授業に戸惑いもありましたが、２人が一生

懸命に参加し、楽しく和やかな雰囲気で授業が進んだこと

が今でも印象に残っています。 

その後、別の高校に転勤しますが、当時担任したクラスが２

年生の時に、伊那ロータリークラブの依頼を受けてイタリア

からの交換留学生を１年間お預かりすることになります。日

本語がままならず、片言の英語や身振り手振りで意思疎通

を図りながら交換留学生の学校生活をサポートしたのを覚

えています。普通の高校生と同じように生活したいとの希望

もあり、修学旅行や文化祭にも参加し、日本の高校に少しず

つ馴染んでいきました。半年近くが過ぎたころになりますで

しょうか、新型コロナウイルス感染症が瞬く間に世界に広が

り、日本でも国中が大混乱になるさなか2020年３月中旬

に日本からの最後のフライト便に乗って帰国の途に就きまし

た。あれから生活様式が大きく変わってしまいましたが、当

時あっという間の出来事だっただけに今でも心残りとなって

います。 

11年前、南農高校への転勤をきっかけにあづみ野ロータ

リークラブの皆様とのご縁をいただき、また交換留学生との

出会いを通して、これまで以上に豊かで楽しい人生となりま

した。高校生にとってもインターアクトクラブの活動が人との

出会いによって、豊かで楽しい人生の一助になってほしいと

願っております。 

最後に、あづみ野ロータリークラブの皆様に、これまでの

感謝と今後のインターアクトクラブへの活動支援を引き続き

賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

◎南安曇農業高等学校 IAC顧問ご挨拶   【今溝秀雄様】 

本年度より南安曇農業高

校インターアクトクラブ顧問と

なりました今溝と申します。ロ

ータリークラブの皆さまには

日頃より本校教育活動に対

し、ご指導とご支援を賜り、厚

く御礼申し上げます。 

私ごとではありますが、本年

度顧問になるまで、インター

アクトクラブに関わったことはほとんどなく、正直なところ顧

問として何をして良いのか全くわからない状況です。これか

ら、本校のクラブ員やロータリークラブの皆様に教えていた

だきながら、インターアクトクラブの目的や意義を学び、生徒

達の成長につながる活動に取り組めればと考えております

ので、何卒、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

◎長野県総合教育センター  情報・産業教育部  

研修派遣教員（前 IAC顧問）ご挨拶    【小池晃様】 

日頃より大変お世話になって

おります、長野県総合教育センタ

ー 情報・産業教育部 研修派遣

教員の小池晃です。この３月末

の人事異動により、南安曇農業

高等学校に在籍してはおります

が、１年間研修派遣教員として、

総合教育センター 情報・産業教

育部にて、農業と情報を中心とした研修を行っております。 

本日はあづみ野 RCの夜間例会・観桜会にお招き頂きあ

りがとうございました。 

９年間南農高校に在職し、うち８年間に渡ってインターアク

トクラブの顧問をさせて頂きました。在任中は、あづみ野 RC

の皆様には物心ともにお世話になり感謝申し上げます。何よ

り顧問就任とともに、インターアクト地区大会の運営を担うこ

とになり、桑澤直前ガバナーに失礼な発言をしたときは、笠

原会長や藤森会員などと一緒に、茅野自動車学校へ謝罪に

一緒に行っていただいたことを思い返します。申し訳ありま

せんでした。 

８年間では、インターアクトクラブ３０周年記念事業で、原

田義之先生をお招きいただき、田植え機の寄付をして頂い

たり、ハンガリーへの IAC生の短期交換留学を２名、受け入

れを２名行って頂きました。松本工業高校との台湾研修も２

回実施させて頂き、多くの南農生が貴重な経験をすることが
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【左から小穴会員・笠原会長・場々次期ガバナー補佐 

        右・南農高校教頭先生 本山義治様】 

【左から・南農高校新 IAC顧問今溝秀雄様・小池晃様 

中央右から・三原会員・濵会員】 

         右・南農高校教頭先生 本山義治様】 

【左から・髙木会員・飯田会員・二木会員】 

できました。これらにおいても、あづみ野 RC の皆様のお力

添えいただいたおかげであります。心から感謝申し上げま

す。 

地区研修協議会や地区大会も１周まわります。２年後には、

地区研修協議会、３年後には地区大会と大きな行事が回っ

てきますが、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いしま

す。 

 最後になりましたが、今後とも南安曇農業高等学校インタ

ーアクトクラブの活動にご支援ご協力をよろしくお願いいた

します。会員の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、お

礼のご挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 乾杯挨拶             【 場々次期ガバナー補佐 】 

本日は 観桜会おめでとう

ございます。今年の桜は大分

早くに咲きましたが、一言あい

さつ申し上げます。 

過日は中信第一グループ

の会長幹事会で次年度への

引き継ぎがなされました。 

 ７月から始まる折井年度 ま

た私のガバナー年度が無事

終わることを祈念したいです。 

 10月22日の「古着 de ワクチン」 また11月25日 あ

づみ野ＲＣ 主催のＩＭ と行事がつづきますが みなさんの

ご協力を御願いするところです。では本日の観桜会が楽し

い会であることを祈念し  

またみなさんの御健勝を合わせて 願い 乾杯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 司会：親睦活動委員会 

三原副委員長 】 
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【左から・石田会員・丸山（慶）会員・下里幹事】 
◎ 締め挨拶：小穴会長エレクト 

★ 三本締め：二木会員 

★  

【 4月15日(土) 中信第一グループ現次期会長幹事会がホテルブエナビスタにて開催されました】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


